

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 15 Oktober 2016 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 10:17-20

10:17 Kemudian ketujuh puluh murid itu kembali dengan gembira dan berkata: "Tuhan, juga setan-setan takluk kepada kami demi nama-Mu."

10:18 Lalu kata Yesus kepada mereka: "Aku melihat Iblis jatuh seperti kilat dari langit."

10:19 Sesungguhnya Aku telah memberikan kuasa kepada kamu untuk menginjak ular dan kalajengking dan kuasa untuk menahan kekuatan musuh, sehingga tidak ada yang akan membahayakan kamu.

10:20 Namun demikian janganlah bersukacita karena roh-roh itu takluk kepadamu, tetapi bersukacitalah karena namamu ada terdaftar di sorga."

Tuhan merindukan supaya kita mengalami peningkatan rohani untuk diutus oleh Tuhan sesuai dengan rencana dan kehendak Tuhan.

Wahyu 1:5-6

1:5 dan dari Yesus Kristus, Saksi yang setia, yang pertama bangkit dari antara orang mati dan yang berkuasa atas raja-raja bumi ini. Bagi Dia, yang mengasihi kita dan yang telah melepaskan kita dari dosa kita oleh darah-Nya--

1:6 dan yang telah membuat kita menjadi suatu kerajaan, menjadi imam-imam bagi Allah, Bapa-Nya, --bagi Dialah kemuliaan dan kuasa sampai selama-lamanya. Amin.

Rencana kehendak Tuhan menebus kita dengan darahnya adalah untuk dua hal:

1. Untuk melepaskan kita dari dosa oleh darahNya, yaitu untuk membenarkan dan menyelamatkan kita.
2. Untuk mengangkat kita menjadi imam-imam dan raja-raja, yaitu kehidupan yang dipakai dan diutus oleh Tuhan.

Harga keselamatan adalah seharga korban Kristus. Oleh karena itu kita harus memperjuangkan keselamatan, menghargai darah Yesus, berjuang supaya bisa hidup benar.

Harga ibadah pelayanan adalah seharga korban Kristus. Kita juga harus menghargai, memperjuangkan ibadah pelayanan lebih dari semua. Kita harus menjadi imam dan raja, senjata kebenaran, beribadah melayani Tuhan sesuai jabatan pelayanan yang Tuhan percayakan, dengan setia dan benar sampai garis akhir (meninggal dunia atau sampai Tuhan datang kedua kali).

Jika kita diutus oleh Tuhan dan kita setia dan benar, Tuhan akan memberikan upah kepada kita:

- a. Kuasa Tuhan. (**Lukas 10:17-19**)
- b. Nama kita terdaftar dalam Kerajaan Surga. (**Lukas 10:20**)

ad. a. Kuasa Tuhan.

Ada 3 macam kuasa Tuhan bagi utusan Tuhan, imam dan raja:

1. **Kuasa nama Yesus.**

Lukas 10:17

10:17 Kemudian ketujuh puluh murid itu kembali dengan gembira dan berkata: "Tuhan, juga setan-setan takluk kepada kami demi nama-Mu."

Yesus taat sampai mati di kayu salib sehingga mendapat nama di atas segala nama untuk mengalahkan setan. Bukti bahwa kita mengalami kuasa kemenangan dalam nama Yesus adalah kita menjadi kehidupan yang taat dengar-dengaran. Contohnya adalah Musa.

Keluaran 14:16, 21

14:16 Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.

14:21 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke atas laut, dan semalam-malaman itu TUHAN menguakkan air laut dengan perantaraan angin timur yang keras, membuat laut itu menjadi tanah kering; maka terbelahlah air itu.

Saat Musa dan bangsa Israel menghadapi keadaan terjepit, ke depan menghadapi laut, kiri kanan ada padang gurun, ke belakang ada Firaun dengan tentaranya. Tidak ada jalan keluar, mustahil. Namun Musa taat dengar-dengaran saat disuruh mengulurkan tangan sehingga ada kuasa kemenangan, laut Kolsom terbelah.

Jika kita taat dengar-dengaran, kita akan mengalami kuasa kemenangan dalam nama Yesus atas setan tritunggal.

Hasilnya, kuasa kemenangan dalam nama Yesus sanggup untuk:

- a. Memberi jalan keluar dari segala masalah yang mustahil.
- b. Memelihara kehidupan kita secara ajaib sampai hidup kekal selama-lamanya.
- c. Memberi masa depan yang berhasil, indah, dan bahagia.

2. Kuasa perlindungan oleh nama Yesus.

Lukas 10:19

10:19 Sesungguhnya Aku telah memberikan kuasa kepada kamu untuk menginjak ular dan kalajengking dan kuasa untuk menahan kekuatan musuh, sehingga tidak ada yang akan membahayakan kamu.

- a. Kuasa untuk melindungi kita dari ular/ ajaran palsu yang menyesatkan sampai kehilangan arah ke Surga. Ajaran Babel mengajarkan tentang kemakmuran dan hiburan jasmani, tanpa firman yang menyucikan, tanpa salib (sengsara bersama Tuhan). Sehingga tidak setia dalam ibadah pelayanan (mulai dari gembala, pelayan Tuhan), dan mengarah pada gereja palsu. Ajaran Farisi adalah ajaran kawin cerai. Kita dilindungi sehingga tidak tersesat, tetapi bisa tetap setia, melangkah bersama Tuhan sampai garis akhir, sampai masuk Yerusalem Baru.
- b. Kuasa untuk melindungi kita dari kalajengking/ roh jahat dan roh najis.

Wahyu 9:2-5

9:2 Maka dibukanyalah pintu lobang jurang maut itu, lalu naiklah asap dari lobang itu bagaikan asap tanur besar, dan matahari dan angkasa menjadi gelap oleh asap lobang itu.

9:3 Dan dari asap itu berkeluarlah belalang-belalang ke atas bumi dan kepada mereka diberikan kuasa sama seperti kuasa kalajengking-kalajeng di bumi.

9:4 Dan kepada mereka dipesankan, supaya mereka jangan merusakkan rumput-rumput di bumi atau tumbuh-tumbuhan ataupun pohon-pohon, melainkan hanya manusia yang tidak memakai meterai Allah di dahinya.

9:5 Dan mereka diperkenankan bukan untuk membunuh manusia, melainkan hanya untuk menyiksa mereka lima bulan lamanya, dan siksaan itu seperti siksaan kalajengking, apabila ia menyengat manusia.

Roh jahat yaitu keinginan akan uang, yang membuat kikir dan serakah. Kikir = tidak bisa memberi. Serakah = mencuri milik Tuhan dan sesama.

Roh najis yaitu dosa makan-minum (merokok, mabuk, narkoba) dan kawin-mengawinkan (dosa percabulan dengan berbagai ragamnya, nikah yang salah).

Kita dilindungi sehingga bisa berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar, tetap hidup benar dan suci, dikuasai oleh Roh Kudus. Kita dilindungi dari antikris, dilindungi dari hukuman Tuhan, dilindungi dari kiamat yang akan datang.

3. Kuasa pemakaian Tuhan dalam kegerakan kilat.

Lukas 10:18

10:18 Lalu kata Yesus kepada mereka: "Aku melihat Iblis jatuh seperti kilat dari langit."

Kegerakan kilat adalah kegerakan Roh Kudus hujan akhir, kegerakan pembangunan tubuh Kristus, untuk mengangkat kita ke awan-awan yang permai, sampai ke tahta Surga.

Matius 24:27

24:27 Sebab sama seperti kilat memancar dari sebelah timur dan melontarkan cahayanya sampai ke barat, demikian pulalah kelak kedatangan Anak Manusia.

Yaitu kegerakan dalam cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, firman pengajaran yang lebih tajam dari pedang bermata dua, Kabar Mempelai.

2 Korintus 4:3-4

4:3 Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,

4:4 yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.

Ada 2 macam pemberitaan Injil:

- a. Injil keselamatan, memberitakan kedatangan Yesus pertama ke dunia, mati di kayu salib untuk memanggil orang berdosa supaya percaya Yesus dan diselamatkan.
- b. Injil tentang kemuliaan Kristus, memberitakan kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja, Mempelai Pria Surga, untuk memilih orang yang sudah selamat, supaya disucikan sampai sempurna, layak

menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Pelayanan pembangunan tubuh Kristus dimulai dari dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus yang sempurna.

Semakin disucikan, akan semakin dipakai oleh Tuhan.

Ibrani 4:12-13

4:12Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua manapun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.

4:13Dan tidak ada suatu makhlukpun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberikan pertanggung jawaban

Penyucian mulai dari hati.

Matius 15:19

15:19Karena dari hati timbul segala (1)pikiran jahat, (2)pembunuhan, (3)perzinahan, (4)percabulan, (5)pencurian, (6)sumpah palsu dan (7)hujat.

Jika hati dikuasai 7 roh jahat dan najis, keras hati, maka bagaikan pelita padam, gelap, dan hidupnya membabi buta.

Jika hati disucikan, menjadi hati yang lembut, tulus, akan menghasilkan perbuatan yang benar dan baik.

Mazmur 149:6

149:6Biarlah pujian pengagungan Allah ada dalam kerongkongan mereka, dan pedang bermata dua di tangan mereka,

Mulut bisa berkata benar dan baik, bersaksi, menyembah Tuhan. Kita kembali menjadi seperti bayi yang menangis, hanya menyeru nama Yesus. Sampai jika Yesus datang kedua kali, kita diubahkan menjadi sempurna, tidak salah dalam perkataan, kita terangkat ke awan-awan yang permai bersama Tuhan.

Tuhan memberkati.